



Christoph Mauerhofer wurde 1990 in Wattwil geboren und wuchs in Lichtensteig auf. Schon früh kam er mit der Musik in Berührung. Mit 4 Jahren erlernte er das Klavierspiel, mit 12 kam die Orgel dazu. 2004 bekam er seine erste Organistenstelle an der Reformierten Kirche Lichtensteig.

Während seiner Gymnasialzeit nahm er Klavierunterricht bei Tonio Schrama und Orgelunterricht bei Wolfgang Sieber. 2007 erreichte er beim Schweizerischen Jugendmusikwettbewerb in Lausanne den ersten Preis in der Kategorie "Orgel solo". Seine Maturaarbeit mit dem Titel "Orgellandschaft Toggenburg" bekam das Prädikat "sehr gut" und wurde ins Toggenburger Jahrbuch 2013 aufgenommen.

2009 nahm er das Studium der Orgel in Luzern bei Elisabeth Zawadke, Orgel, und Pater Theo Flury, Improvisation, auf. Den Bachelor schloss er 2012 mit Bestnoten im Hauptfach Orgel und Nebenfach Klavier ab. Im selben Jahr wurde er mit dem Joseph Auchter Förderpreis der Hochschule Luzern ausgezeichnet. Im Sommer 2014 schloss er den Master Kirchenmusik mit einem Orgelkonzert in der Klosterkirche Einsiedeln ab, ebenfalls mit Bestnote.

Nach acht Jahren als Kirchenmusiker verliess Mauerhofer 2012 die Kirchgemeinde Lichtensteig und wurde Chorleiter und Organist der Katholischen Kirchgemeinde Bazenheid SG. Sein musikalisches Schaffen zeichnet sich durch viele Konzerte und verschiedenste Gottesdienstbegleitungen aus. Dazu gehören auch Konzerte als Solist und Continuospieler, oft in Zusammenarbeit mit mehreren Orchestern (Jugendorchester "il mosaico, Neues Zürcher Orchester, Luzerner Sinfonieorchester). Seit August 2014 ist er Hauptorganist der Pfarrei St. Marien in Olten.

2015 dirigierte er die Uraufführung seines symphonischen Werkes "Psalmodie" für Chor und Orchester.

Neben der Musik ist die Fliegerei die grosse Leidenschaft von Christoph Mauerhofer. 2011 absolvierte er eine Pilotenausbildung auf dem Flugplatz Beromünster und schloss diese mit der Privatpilotenlizenz ab.

Gerhard Poschung ist 1952 geboren und im Berner Oberland und in St.Gallen aufgewachsen.

Er ist mit Leib und Seele Fotograf und kann sich immer noch nichts Schöneres vorstellen, als mit der Kamera unterwegs zu sein. Bevor er sein Hobby zum Beruf machte, war er einige Jahre als Ingenieur tätig. Er lebt und arbeitet seit vielen Jahren als freiberuflicher Fotograf in Hemberg im Toggenburg. Nebst Industrie- und Werbeaufnahmen widmet er sich Aufnahmen von Landschaften und Menschen.





Die Hemberger Orgel Der Toggenburger Organist farbenfroh

Organist
Christoph Mauerhofer
spielt und improvisiert
zu Bildern des
Hemberger Fotografen
Gerhard Poschung

www.konzerte-auf-dem-hemberg.ch Eintritt frei - Kollekte

6. März 2016 19:30 Uhr

Evang. Kirche Hemberg

Die Hemberger Orgel

Christoph Mauerhofer, Orgel Gerhard Poschung, Fotografien farbenfroh



Erster Satz aus der Klaviersonate D-Dur KV 284

Wolfgang Amadeus Mozart (1756 - 1791) Dazu: Bilder vom Flembach in Flims

Berceuse (Wiegenlied)

Louis Vierne (1878 - 1791) Dazu: Film einer Zugfahrt - Nebellandschaft - Schienen

Öl is Füür (Schneller Schottisch)

traditional Dazu: Bilder der Viehschau - sennisch

Impromptu

Louis Vierne (1878 - 1791) Dazu: Abstrakte Aufnahmen

Toccata G-Dur

Theodore Dubois (1837 - 1924) Dazu: Bilder von Wolkenstimmungen

Indifference

Tony Murena (1917 - 1970) Dazu: Bilder aus Frankreich

Improvisation "mystique"

Christoph Mauerhofer (*1990) Dazu: Bilder aus Island

Erster Satz der Triosonate G-Dur BWV 530

Johann Sebastian Bach (1685 - 1750) Dazu: Film "Meditative Wiederholungen"

Veronika, der Lenz ist da! Zäuerli / Lueget vo Berg und Tal

Walter Jurmann (1903 - 1971) Dazu: Frühlingsbilder + Bilder aus dem Alpstein

Nächstes Konzert

Swiss made - Schweizer Chormusik gesungen vom ensemble cantissimo unter der Leitung von Markus Utz

